

**Le 17 et 18 mars 2018**

**\*Nouveau\* Dimanche de la solidarité**

En ce Dimanche de la solidarité, nous vous remercions pour votre générosité. Votre don vient en aide à nos sœurs et nos frères du monde entier – du Cambodge au Liban, jusqu'au Nigeria et bien au-delà ! Le thème de notre Carême de partage, Ensemble pour la paix, tout en nous invitant à construire la paix par le dialogue et la réconciliation, nous porte à considérer le pardon comme une source d'espérance pour l'avenir. C'est ce qu'a souligné le pape François à l'occasion du Jubilé de la Miséricorde : « Le pardon est une force qui ressuscite en vie nouvelle et donne le courage pour regarder l'avenir avec espérance ». Merci de nous aider à créer cet avenir rempli d'espoir !

**Directives pour les dons du carême de partage**

Des enveloppes spéciales pour cette campagne sont déjà insérées dans les boîtes d'enveloppes de quêtes hebdomadaires des paroissiens et des paroissiennes. Si vous n'avez pas d'enveloppes, des enveloppes brunes de Développement et Paix vous sont disponibles. Si vous désirez vous en procurer, veuillez communiquer avec Rachelle Rocque, animatrice régionale, à [rocque@devp.org](mailto:rocque@devp.org) ou au 204-231-2848. Veuillez libeller votre chèque à l'ordre de la paroisse, en écrivant « Développement et Paix – Carême » dans le mémo.

**Solidarity Sunday**

We wish to thank you for your generosity on this Development and Peace Solidarity Sunday. Your donation will be used to help our sisters and brothers all over the world — from Lebanon to Cambodia, to Nigeria and beyond! The theme of our Share Lent campaign Together for Peace, invites us to build peace through dialogue and reconciliation and to consider mercy as a source of hope for the future. This is what Pope Francis underlined on the occasion of the Jubilee of Mercy: “Mercy is the force that reawakens us to new life and instills in us the courage to look to the future with hope.” Thank you for helping us create a future filled with hope!

**Instructions for Share Lent Donations**

Special envelopes for this campaign are already inserted in the parishioners' envelope boxes for weekly collections. If you do not have these boxes, Development and Peace brown envelopes are available. If you wish to have these D&P envelopes, please contact Rachelle Rocque, Regional Animator, at [rocque@devp.org](mailto:rocque@devp.org) or at 204-231-2848. Please make the cheque payable to your parish and write “Development and Peace – Share Lent” in the memo.